

## Horóscopos Sábado 28 de agosto de 2021

Aries, A toda máquina.

Hoy es un día de darlo todo en el trabajo. La energía de este día está conectando la Luna en la casa 2 de los recursos con tu regente Marte en la casa 6 del trabajo por lo que es un día para lograr ganar el dinero que necesitas o que te aprueben ese cheque que estás esperando. Aquí el secreto es ser firme y valiente.

En el amor, las cosas van bien con la pareja con mucha energía solar apoyando a la intimidad. Aquí el secreto está en no exigir demasiado y ser muy tolerante para lograr tu meta.

Tauro, Con la fiebre de sábado por la noche.

El día de hoy la Luna se encuentra en tu casa 1, de la personalidad, realizando un aspecto muy positivo a Marte en tu casa 5, del amor y la búsqueda de la felicidad. Por lo que esto se interpreta como muy afortunado en la búsqueda del amor y para tus relaciones íntimas. Así que es hora de sacar las ropas de fiesta y salir a seducir.

En el trabajo, continúas con muy buena influencia por parte de Venus en tu casa 6, del trabajo, por lo que las relaciones laborales funcionan muy bien. Sólo hay que tener cuidado ya que Venus luego nos vuelve confiados en esa área. No dejes de hacer tus tareas y actividades.

Géminis, Tiempo de amar.

La energía de este día favorece el romance y la intimidad con Venus, el planeta del amor en tu casa 5 del romance y la búsqueda del gozo. Viene un asunto doméstico que requerirá atenderse pronto, pero por el momento deja que las cosas fluyan y abre la champaña.

En el trabajo está muy conectada la energía de casa 4, el hogar y la familia con este tema por lo que puedes encontrarte trabajando desde casa mientras se resuelve alguna situación. Puedes sentirte un poco encerrado y con deseo de salir, pero espera un poco, pronto cambia la situación para bien.

Cáncer, Retos en lo laboral.

Hoy es un día especial para ti, la Parte de la Fortuna está haciendo una oposición muy exacta a Plutón, el planeta de la transformación, conectando tu casa 1, de la personalidad, con la casa 7, de la pareja. Así que hoy es un día

para transformar tu relación de pareja al siguiente nivel. Si aún no tienes pareja, hoy es un día para encontrar a ese alguien especial ya que este aspecto y la posición de Mercurio te ayudan.

En el trabajo, siguen las tensiones buscando resultados, hay un fuerte ambiente de competencia laboral en el que de mejores resultados gana ante el jefe.

Leo, búsqueda de recursos.

El día de hoy la Luna en tu casa 10, del éxito profesional y el reconocimiento está realizando un trígono a Marte en tu casa 2, de los recursos y finanzas. Así que en el tema laboral es un día intenso para encontrar y administrar tus recursos económicos de modo adecuado. A Marte le gusta sentir que hubo un esfuerzo para lograr las cosas por lo que la energía va a ser retadora y de esfuerzo.

En el amor, ha bajado la intensidad con la que tu pareja te buscaba y eso da un soplo de aire fresco a la relación, en estos momentos Venus pide comunicación clara y Júpiter en la 7 relaja el área de la pareja.

Virgo, Buen día para el trabajo.

Hoy la energía te coloca en el lugar correcto y en el momento indicado para obtener el reconocimiento que quieres en el trabajo. Tienes la cantidad correcta de impulso y de ingenio para lograrlo. La Luna te apoya con una llamada de larga distancia que puede ser por videoconferencia donde vas a brillar. En el amor, las cosas siguen complicadas con una pareja que está muy confundida y no está seguro de lo que quiere hacer. El secreto aquí es no forzarlo a decidir sino respetar su confusión y estar listo para escucharlo cuando te lo pida.

Libra, Usa tu carisma.

En este día Venus, tu planeta regente hace un aspecto muy cerrado a tu casa 1, la casa de la personalidad. Así que en este día sentirás que la gente te mira de otra manera, el carisma lo tienes hasta las nubes así que hay que ser inteligente para usarlo bien. En el trabajo tienes oportunidades para obtener reconocimiento si las buscas. En el amor, hay algo que tu pareja te está ocultando y no quiere decirte porque piensa que te vas a enojar, hay que hacer que se sienta relajado y cómodo antes de que se lo puedas sacar.

Escorpión, Cambios en las relaciones.

El día de hoy la Luna se separa de una conjunción con Urano, el planeta del cambio, en la casa 7 de la pareja y las relaciones. Así que hay mucha energía de cambio en las relaciones con los demás. Esta puede usarse para bien y crecer a partir de ello. Así que transforma tu relación de pareja de un modo positivo con esta influencia. En el trabajo, la energía es positiva y enfocada en resultados, hay que darse pausas para poder manejar tanta intensidad, no olvides cuidar tu salud.

Sagitario, Competencia y esfuerzo.

En este día la energía se centra sobre todo en el trabajo y la obtención de reconocimiento. La Luna se encuentra en la casa 6, del trabajo haciendo un trígono con Marte en la casa 10 del éxito profesional. Así que hay que esforzarse en este día porque va a parecer que estas en una competencia por el premio de reconocimiento. Tienes la energía planetaria de tu lado, si lo haces como un juego buscando la diversión en la actividad, de seguro ganarás. En el amor, hay que intentar no llevar esa intensidad de competencia con tu pareja ya que va a parecer que le quieres demostrar que puedes más que él y eso a la larga no es recomendable.

Capricornio, Cambios en las relaciones.

Hoy es un día especial para ti, la Parte de la Fortuna está haciendo una oposición muy exacta a Plutón, el planeta de la transformación, conectando tu casa 1, de la personalidad, con la casa 7, de la pareja. Así que hoy es un día para transformar tu relación de pareja al siguiente nivel. Si aún no tienes pareja, hoy es un día para encontrar a ese alguien especial ya que este aspecto y la posición de la Luna te ayudan.

En el trabajo, sigues con la influencia positiva de Venus por lo que hay que aprovechar esa energía y lograr firmar acuerdos y contratos, conseguir al cliente que aún no se convence usando carisma y argumentos basados en lo mucho que va a disfrutar lo que ofreces.

Acuario, Cuidado con aislarte de los demás.

El día de hoy Saturno se aleja de tu casa 1 y se encierra en la casa 12, la cual entre sus atributos tiene la soledad y el encierro. Así que puedes pasar por un periodo en el que te cierres a los demás y no quieras conectar con otros. Ten cuidado con esta influencia e intenta no dejarte llevar por ella.

En el amor, la comunicación es por vía remota como aplicaciones de videollamada y mensajes, esto funciona por un tiempo, pero no sustituye a una verdadera relación.

En el trabajo, hay mucha energía relacionada con el hogar por lo que es posible que también realices tus actividades desde casa intentando salir lo menos posible.

Piscis, Un encuentro afortunado.

Hoy tienes la Parte de la Fortuna en la casa 5, la casa del amor y la búsqueda del gozo. Así que hoy vas a tener un encuentro afortunado si te permites tenerlo. Para que ello suceda hay que hablar con los demás, toma el riesgo y haz conversación casual con un desconocido, puede ser el inicio de una hermosa relación.

En el trabajo sigues con buena energía y mucha intensidad, es un periodo bueno para entregar y dar resultados.